

CONCLUSIONS A TIRER.—RESOLUTIONS A PRENDRE

De cette revue de huit années d'action maçonnique chez nous, nous paraissent découler certaines conclusions, qu'il sera utile de méditer pour nous préparer efficacement aux luttes de l'avenir :

1o L'ennemi est dans la place. Toutes les déclamations optimistes de nos aveugles intellectuels ne pourront rien contre ce fait brutal : l'existence, en plein coeur de notre catholique province de Québec, de 92 francs-maçons, liés par serment au Grand-Orient de France et décidés à tout pour tuer la foi dans l'âme du peuple canadien-français.

2o Tant que les membres de "L'Emancipation", dont nous possédons aujourd'hui la liste complète et bien authentique, n'auront pas fait leur soumission publique à leur archevêque, comme l'exige la discipline de l'Eglise, c'est le devoir de tous les fidèles,—et particulièrement des journalistes,—de considérer ces 92 Canadiens français comme des ennemis jurés de la doctrine catholique, quelle que soit la protection qu'on leur accorde dans les tribunaux ou au sein des partis politiques.